



## **Mantiene Cuauhtémoc Blanco finanzas sanas en Morelos**

A cuatro años del Gobierno encabezado por Cuauhtémoc Blanco Bravo, se han mantenido finanzas públicas estables, a fin de lograr un desarrollo sostenible, equitativo y viable, mejorando las condiciones económicas y sociales de las y los morelenses, tal como lo establece el Plan Estatal de Desarrollo 2019-2024.

Desde la Secretaría de Hacienda, se han optimizado los recursos públicos, aplicando medidas de austeridad y racionalidad financiera, lo cual ha permitido efficientar su uso, priorizando rubros como salud, educación y seguridad.

Ante las adversidades económicas, Morelos se transforma con finanzas públicas estables, por ello, se ha asignado de manera responsable el presupuesto, poniendo al centro el bienestar de la ciudadanía.

En ese sentido, se continúa trabajando a través de acciones puntuales que garantizarán estabilidad financiera a corto y mediano plazo, contribuyendo a un Morelos más próspero y con la capacidad de enfrentar condiciones económicas adversas tanto internas como externas.

Las diversas estrategias, a cargo de dicha Secretaría, han logrado que la administración cuente con una hacienda estatal

fortalecida, afianzando y dando continuidad al Morelos de la transformación.

Además, con el propósito de fortalecer la recaudación estatal, contribuir a la reactivación económica y promover el cumplimiento de las obligaciones de los contribuyentes, se otorgaron beneficios fiscales, tanto a personas físicas como a micro, pequeñas y medianas empresas.

Del mismo modo, derivado de la buena gestión de las finanzas estatales, las agencias internacionales Fitch Ratings y Hr Ratings ratificaron la calificación crediticia con perspectiva estable al estado de Morelos, resultado de una combinación de ingresos sólidos, una posición de liquidez adecuada y un control efectivo del gasto público.